

DESTOCONADORAS

XYLOCROK 39 DM / XYLOCROK 39 DA



RABAUD amplía su gama de destocadoras XYLOCROK con dos nuevos modelos térmicos sobre ruedas.

Ya conocida por sus destocadoras sobre orugas, sobre tractores o incluso adaptables a miniexcavadoras, RABAUD enriquece su gama XYLOCROK con 2 nuevos modelos sobre ruedas: la **XYLOCROK 39 DM** con **movimiento manual** y la **XYLOCROK 39 DA** con **movimiento autopulsado** gracias a las ruedas motorizadas.

Diseñadas para paisajistas, podadoras o empresas de alquiler, estas trituradoras de tocones de gasolina se distinguen por su **compacidad** y **maniobrabilidad**. Con un ancho de solo 70 centímetros, pueden pasar fácilmente a través de puertas y portones para acceder a las obras más estrechas, ofreciendo una solución **adecuada para entornos de difícil acceso**.



Comunicado de prensa



El **brazo de corte, montado sobre un pivote de torreta**, ofrece un movimiento de barrido del lado derecho/izquierdo de 85 cm. Este diseño permite un trabajo suave y ergonómico para el operador.

El diseño permite recortar tocones hasta **20 cm por debajo del nivel del suelo**.

El disco de corte tiene un diámetro de 390 mm y está formado por **8 dientes de carburo**. Cada diente se puede girar tres veces para prolongar su vida útil y garantizar un rendimiento constante.



Compacto pero potente, el XYLOCROK 39 puede equiparse con una opción de motor de **combustión HONDA o BRIGGS & STRATTON** que desarrolla 11,7 o 14 CV. El disco es accionado por una **transmisión de 2 correas**, lo que garantiza una entrega de potencia óptima.

El diseño incorpora un deflector de policarbonato que evita que las virutas sean succionadas por el motor, así como una barra antivuelco que protege todo en caso de vuelco.

La versión DM tiene un **embrague centrífugo**, mientras que la versión DA está equipada con un **embrague electromagnético con freno integrado**, lo que garantiza una parada del rotor en menos de 10 segundos y brinda al operador un control total de la liberación del disco de corte.

Para una comodidad de manejo óptima, todos los **controles están centralizados** en una consola de control ajustable y plegable.



Disco de recorte



Escaneo derecha-izquierda



XYLOCROK DM Control Panel

Otra gran ventaja: ambas versiones cuentan con un sistema de frenado adaptado a su uso. La **XYLOCROK 39 DM** tiene **frenos independientes** en cada rueda, lo que facilita el avance incluso cuando las virutas se acumulan delante de la máquina. El **XYLOCROK 39 DA**, por otro lado, está equipado con **frenos de bloqueo**, lo que garantiza **la máxima estabilidad al recortar**. Este último también cuenta con una unidad hidráulica que proporciona la potencia necesaria para su movimiento autopropulsado.

Comunicado de prensa



Finalmente, los pivotes y rotores descansan sobre **cojinetes que han sido engrasados de por vida**, eliminando cualquier restricción de mantenimiento, mientras que una caja de almacenamiento integrada facilita la organización del sitio.

Estas recortadoras térmicas ahorran tiempo, comodidad y productividad en los trabajos de retirada de tocones y mantenimiento en espacios verdes.



XYLOCROK 39 DM